

お知らせ

2024年8月8日
株式会社ヴァンガードスミス

「賃貸住宅フェア 2024」のご報告

弊社は、2024年8月6日（火）、7日（水）に東京ビッグサイトで開催された賃貸業界の最大イベント、「賃貸住宅フェア 2024」に今年も出展いたしました。

また弊社ブースにご来訪くださった皆さまには、厚くお礼申し上げます。

全国賃貸新聞社が主催する「賃貸住宅フェア 2024」の2日間の来場者は17,026名にのぼり（※）、会場が一日中熱気に包まれる中、多くのお客様に弊社ブースにお立ち寄りいただきました。

6日（火）11:25~12:15には、不動産会社向けセミナーに弊社代表田中が登壇。「管理会社を救う4万5,000件の経験値」と題し、入居者間トラブルを累計6万件の収束実績をもとに「入居者間トラブル」と「カスタハラ」の2つの視点から管理会社が抱えている問題を解説いたしました。

当会場には、約300名の方にお集りいただき、セミナー会場の外にまで立ち見のお客様がでるほどの盛況ぶりでした。講演時には、時折頷いたりメモを取られる参加者があちこちに見受けられ、弊社が掲げたテーマに苦慮されている企業様がいかに多いかを再認識いたしました。

皆さまの良きパートナー企業となれるよう、改めて決意を新たにし、社員一丸となって研鑽を積んでまいります。皆様の日々の業務のご参考になればと存じます。



また自社ブースでは、近隣トラブル解決支援サービス「mamorocca」をはじめ、昨年リリースしたカスタハラ対策サービス「Pサポ+ for Business」をご案内いたしました。

オリジナルパッケージのBIGカツとオリジナルミネラルウォーターをノベルティとして制作し、商談にご対応いただいたお客様にはミネラルウォーターを含むセットを配布いたしました。昨年配布実績で用意した資料が会期中で不足する等の大変嬉しい誤算があったりもし、昨年とはまたちがった景色を見ることができました。

来年もまた今年とは異なる景色が見られますよう、努めてまいりますので、今後とも変わらぬご愛顧のほど宜しくお願い申し上げます。また弊社サービスに関するご質問・ご要望等ございましたら、お気軽にお問い合わせくださいませ。

【本件に関するお問い合わせ先】

株式会社ヴァンガードスミス

<https://v-smith.co.jp/contact/>